市長メッセージ(陽性確認者の報告と感染防止の徹底) 【令和4年1月5日 発表】

本日は、京丹後市内での最新の陽性確認者の状況のご報告、及び引き続きの予防対策の徹底についてお願いをさせていただきます。

まず、本市での陽性確認の状況ですが、本日夕刻までに新たに4名、京丹後市民の陽性確認者が確認された旨、京都府からご連絡がありました。なお、今回の陽性確認者は2つの感染経路による各濃厚接触者間のもので、それぞれが個々別々に独立して確認されている状況ではありません。ただ、全国的及び京都府内でも、感染が少しずつ増加の傾向があり、引きつづき、気を許すことなく、感染防止の徹底をぜひよろしくお願い申し上げます。

次に、ワクチンの接種についてです。既に先月より医療従事者を対象に3回目の接種をスタートしておりますが、今後の市民の皆さまへの接種に関し、全体的にスケジュールを従来より2か月又は1か月前倒しを行い、高齢者施設入所の皆様については今月8日から、そして、このほかの高齢者の皆様には2月1日から接種を開始する予定です。また、64歳以下の年齢層の皆様についても、高齢者の皆様の接種の終了後、今のところ3月の中下旬を目途に、できるだけ速やかに接種を開始できるよう、準備に尽くしてまいります。詳しくは、京丹後市ホームページ又は近日中に配布予定のチラシなどをご覧ください。また、ワクチン接種に関し、ご不明な点がありましたら何なりと、本市の新型コロナワクチンコールセンター0772-66-3226までお問い合わせください。

いずれにしましても、引き続き大切なことは、基本的な感染防止対策の継続と徹底です。このため、①正しいマスクの着用、こまめな手洗いや換気、②飲食機会における感染防止対策、例えば会話時のマスク着用、入店・退店時等手指の消毒、時間・人数は2時間以内・同一デーブル4人以内を目安にするなどの<きょうとマナー>の引き続きの順守、③また、少しでも体調が悪い場合などの外出の自粛、医療機関への相談の徹底などです。

最後に、くり返しお願いしていることは、感染者の方またそのご家族、関係者を 巡り、人権侵害になるようなこと、例えば、探し出し、誹謗、中傷、うわさ話などは、 決して私たちとして行わない、ということです!ご自身と大切なご家族、友人・隣 人を守るため、また、地域の医療を支え守るため、必要な感染予防の対策を徹底的 に継続し、市民みんなで力を合わせて、この難局をみんな一緒に乗り越えていきま しょう!

令和4年1月5日